



みんなのためには
おいしい野菜

え
顔届ける

五條の野菜・果物づくりの歴史

五條の柿作りは**大正末期の大正10年頃**に始まりました。それまでは、**みかん**や**さとうきび**が作られていましたが、**柿**のほうが**西吉野の気候**にあっていましたから、柿が作られるようになりました。そして**昭和30年代後半から40年代前半**にかけて盛んに樹園地の造成が行われました。



五條の柿は日本一

五條市は、**柿の生産量が全国でトップ**になったこともあります。

平成28年度の**柿の生産量は約2万6600トン**でした。

柿ひとつは、約200gなので、およそ**1億3300万個**の柿が生産されたことになります。



五條の野菜

五條の野菜で特に有名なのは、夏秋は、なすやとまとなどです。

なすの収穫量は、奈良県で一位、日本で二十四位です。

とまと収穫量は、奈良県で、一位、日本で一八三位です。五條で野菜の収穫量が多いことにびっくりです。

感想

私は、果物が日本や奈良県で有名なことは知っていたけれど、野菜が日本や奈良県で有名なことは五條市に住んでいる私も知らなかつたのでびっくりしました。だから、果物、野菜のことをもっと沢山知つて皆に伝えていけたらいいなと思いました。

製作者I.K